



Die Studierendenvertretung der HFF München

Die Studierendenvertretung vertritt innerhalb und außerhalb der Hochschule für Fernsehen und Film München abteilungs- und kursübergreifend die Interessen der ca. 350 hier Studierenden. Dies umfasst sowohl hausinterne Gremien (Senat, Hochschulrat, Lehrplankonferenz) als auch den Dialog mit Einrichtungen wie dem Studierendenwerk, dem zuständigen Ministerium und anderen Hochschulvertretungen.

Der studentische Konvent setzt sich seit Beginn des Wintersemesters 2024/2025 zusammen aus:

Lorena Maunz
Luisa Nöllke
Jakob Wahl
Anna Maria Ebert
Felix Mann
Andrea Erja
Frederike Glemsner
Emil Schultheiss
Maximilian von Dadelsen
Elias Spitzhorn

Vorsitzende des studentischen Konvents ist: Lorena Maunz

Stellvertretende Vorsitzende: Luisa Nöllke

Als Vertreter*innen für den Landesstudierendenrats wurden Elias Spitzhorn und Lorena Maunz gewählt (Ersatzvertreter: Fabian Krebs)

Mail: konvent@hff-muc.de

1. Studierendenvertreter*in
Agnes Pauer

2. Studierendenvertreter*in
Fabian Krebs

Kontakt

Studierendenvertretung der Hochschule für Fernsehen und Film München
Bernd-Eichinger-Platz 1
80333 München
Tel.: 089-68957-9537
Fax: 089-68957-9900

Pressekontakt

Jette Beyer | j.beyer@hff-muc.de | 089-68957-8502
Anja Klinke | a.klinke@hff-muc.de | 089-68957-8503